

Betreff:

Planung CityBahn - Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen, den Magistrat zu bitten, den Ortsbeirat Südost über die Auswirkungen der geplanten Citybahn im Bereich Südost zu informieren. Dabei sollen insbesondere nachfolgende Fragen beantwortet werden:

1. Welche Haltestellen wird die Citybahn in der Biebricher Allee anfahren? Wie groß sind die Abstände zwischen diesen Haltestellen im Vergleich zu den bisherigen Bushaltestellen?
2. Welche Auswirkungen hat der Bau der breiten Bahnhaltstellen auf den Individualverkehr und den Baumbestand in der Biebricher Allee?
3. Welche Auswirkungen hat der Wegfall von zwei Fahrspuren in der Biebricher Allee auf den Individualverkehr und den Busverkehr?
4. Sollen die Buslinien 4 und 14 nach Inbetriebnahme der Citybahn ganz oder teilweise eingestellt werden?
5. In welchem Umfang soll es noch Busverkehr in der Biebricher Allee nach Inbetriebnahme der Citybahn geben (Welche Linien? Welche Taktzeiten? Welche Haltestellen)?
6. An welchen Stellen wird es für die Fußgänger nach Inbetriebnahme der Citybahn möglich, die Biebricher Allee zu überqueren? Bleibt der Fußgängerübergang zur Volkshochschule (Villa Schnitzler) erhalten?
7. In welchem Umfang werden durch den Bau der Citybahn Bäume bzw. Parkplätze entfallen? In welchem Umfang ist eine Kompensation für die entfallenden Parkplätze geplant?
8. Welche Geräuschbelastung ist durch die Citybahn in der Biebricher Allee zu erwarten? Gibt es entsprechende Schallgutachten?
9. Soll nach Inbetriebnahme der Citybahn die Buslinie 6 ganz oder teilweise entfallen? Welche Auswirkungen bringt das ggf. für die ÖPNV-Anbindung der zahlreichen Unternehmen im Bereich Mainzer Straße?

Begründung:

Die Informationspolitik hinsichtlich der Auswirkungen einer Citybahn ist vollkommen unzureichend und führt zu wachsendem Unmut in der Bevölkerung. Der Austausch von Informationen erfolgt vorwiegend über Leserbriefe und Zeitungskommentare. Im Wiesbadener Kurier vom 6. d. M. wurden insbesondere die Befürchtungen und Vorbehalte der Anwohner in der Biebricher Allee durch eine kleine Umfrage deutlich gemacht.

Deshalb sollten die Bürger bereits vor Abschluss aller Planungsschritte über die wichtigsten Entwicklungen informiert werden.